
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◆ 会長あいさつ       加藤芳隆会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

５月９日の例会記録 
２年くらい前でしたか、係員と話した時に聞いたこと 

ですが、数年のうちには、機械が導入され顔認証で

出国審査が行われる様になり、便利になるとの話を

伺っていました。 

昨年１０月にフィリッピンに行った際は、まだＪＡＬカ

ウンターは人手で、受付業務をしていましたし、出国

も係官のゲートを通りました。現在は、全て受付は機

械で行い、パスポートをＪＡＬの受付機械で、スキャン

すると「搭乗チケット」と「預け荷物のタグ」も、自動で

印刷され、カウンターでは荷物を預けるだけになって

いました。出国審査もゲートに機械が導入されてい

ました。出国手続きも機械での顔認証で行われ、フィ

リピンでも顔認証での入国手続きでした。日本帰国

の際も同様で簡単でしたが、その為には、「ビジット・

ジャパン」と言うアプリや各航空会社のアプリをスマ

ホで登録しておくと「ＱＲコード」が発行されます。そ

れを印刷するか、スマホに保存が必要です。搭乗７２

時間前からできます。今後は便利になる反面、スマ

ホが益々必需品になりますね！ 

先月からは、ワクチンの接種証明も不要になり、

昨日からは、コロナ感染も５類となり、インフルエンザ

相当との事で、以前のような生活・旅行が普通に出

来るようになってきたようで良かったと思います。 

今日は富永国際奉仕委員長の卓話、宜しくお願い申

上げ、挨拶と致します。有難うございます。 

 

 

 

 皆さんこんばんは、ゴールデンウィークが、ようやく

終わり、今日も例会に参加していただきありがとうござ

います。 

突然ですが、残念なお知らせです、長い間会員でし

た、川井大輔さんから健康上の理由で、退会の届け

出が届きました。大変長い間活動し、ご尽力いただい

た方ですから、このまま退会では大変残念なので、名

誉会員等で、残っていただければありがたいので、こ

のことを皆さんご検討いただき、次回理事会で纏めた

いと思います。宜しくお願い致します。 

さて今日は、冨永国際奉仕委員長に先日フィリピン

ブティング小学校に行った際の卓話と言う事でござい

ますが、１ヶ月前の４月２日にフィリッピンを訪問した

際、成田空港ターミナルが、進化しておりましたので、

そのお話をさせていただきます。 

私は、娘と孫がアメリカから来ますので、成田に送

迎に行きます。コロナ前に利用していた方は、ご存知

かと思いますが、出国審査場に入ってしまうと、見送り

をしている方からは、見えなくなっていました。それが３

年位前だと思います。コロナ感染で旅客数が激減して

いた際なのか事前に計画されていたのかは、わかりま

せんが、壁一面をガラス張り工事をして、奥の方まで

見えるようになりましたが、見送りの際は寂しいです！ 

 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５２４回 例会 ５月１６日 草加市文化会館 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘             幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介                  出席報告 
会長挨拶                      閉会点鐘 

   卓話 北畠文康会員 

       安田洋介会員 
          

 
 

    



   

 

                            

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 
 
 

                                              富 永  悟 国際奉仕委員長 

みなさんこんばんは、今年度フィリピン パッシグサウスロータリークラブと合同でブティング小学校に佐々木

年度に寄贈させていただきました水の浄水器のフィルター交換という形で今年度は国際奉仕事業と言う形で

企画させていただきまして、視察・検証をさせていただきました。昨年 10 月に加藤会長・鈴木幹事・飯山会員

と私で視察させていただき、その際の写真を皆さんにお見せしたと思いますが、今回は実際に子ども達が水を

飲める状態になっているという事で、ブティング小学校に訪問させていただいて、実際に子ども達と一緒に水

の検証をさせていただきました。パッシングは比較的飛行場に近く、今回宿泊した所はベイエリアでそこからパ

ッシングまで行くわけですが距離的には、草加から銀座、品川辺りに行く位の距離です。時間で言えば混んで

なければ 1時間くらいで行かれる所なのですが、大抵行くのに 2・3 時間かかってしまうので、当日は早めに出

ました。今回は 4 月 2・3・4・5 日で行かせてもらって、学校に行ったのは 4 日の火曜日です。夜はパッシング

サウス RC 例会があり、例会に参加させていただきました。12～1 時くらいに学校に来てくださいとパッシング

サウス RC 方から言われていたので、時間がかかっても良いように 10 時 30 分くらいに出発しましたが、スム

ーズに着いてしまいました。その日は、復活祭で仕事の方などもお休みの日でした。ビジネス街を通って行く

ので渋滞するのですが、皆さんお休みで地方に遊びに行ってしまわれたそうでガラガラでした。パッシングの

方は到着する前でしたが、校長先生が学校内を案内して下さり、授業風景も見せていただきました。 

佐々木年度に寄贈された浄水器です。 

子ども達がお手伝いをしてくれました。 

この子たちは、リーディングプログラムに 

参加している子ども達で、一緒に飲んで 

くれるという事で、検証させていただきま 

した。水道から浄水された水が出るように 

なっているのですが、子ども達は水道の水 

をそのままコップで直接飲むという習慣はないそうで、自分達が持ってきている水筒に

入れて飲む。また、学校が終わった後や週末には、学校を開放して近くの町会などの方も水を汲んで飲料水と

していくそうです。水は絶えず出しておいた方が良いそうで水を出して循環していた方が良いとのことで、その

まま流してしまうのは勿体ないので近隣の方に開放しているようです。この子ども達はコップで飲んでいます

が、コップで飲む習慣がないので不思議な顔をしていました。 

 先ほど長谷部会員が「ロータリーの友」に越谷 RCのマニラ国際奉仕 

の記事が掲載されているとの報告がありましたが、当クラブも「ロータリー 

の友」に写真と原稿を送りました。掲載されるかはわかりませんが、一応 

我々のクラブで国際奉仕活動として行いましたと言うことを出しました。 

 パッシグサウス RCの方から、次年度のプログラムとして「リーディング 

プログラム」に力を入れておりまして、実際に我々も授業に参加させてい 

ただきました。 

お土産に折り紙を持っていきました。向こうの子ども達も飛行機など 

は作れるようですが、加藤会長が鶴を折っていますが、 

鶴などの精巧なものはなかなか 

作れないとの事で喜んでいました。 

水の浄水器の方は治っていると 

いう事を検証させていただいて、 

今回のプロジェクトを終了させていただきます。 

                         パッシグサウス RC としては、水の浄水器フィルター交換は完了した 

ので、次年度に重きを置き、子ども達と時間をたっぷり使っていました。 

                        

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『水と衛生』並びに『教育支援』 

飯山英彦 次年度国際奉仕委員長 
＜事業の目的.背景＞ 

コロナウィルスの影響により 3年間学校が閉鎖され、児童の外出制限により交流も制限された。 

また、学校閉鎖に伴い、子供たちに通信教育等の対応が取られたが、脆弱な通信インフラや外出制限のた

め、機能不全に陥った。このため読み書きの困難になった児童は、はるかに急増した。また、保護者の労働環

境が厳しくなり、貧困の状況は悪化した。取り巻く環境より、家庭での保護者による子供の教育に対する対応

は、より劣後し、厳しいものになった。 

このことにより読み書きの困難になった小学高低学年児童及びその保護者のための既存のボランティア教育

プログラム支援を目的とする 

＜教育支援について＞ 

ブティング小学校及び近隣の小学校より学習到達度の遅延した 

児童並びにその保護者 

＜効果＞ 

子ども達に識字率向上を通じて生涯学習の機会を提供することは 

計り知れない 

＜効果の実測＞ 

習熟度テスト 

2020 年の東南アジアにおける主要な学習指標（SEA-PLM）によると、国内の 5 年生生徒では、わずか 10％ 

程度で、最低限の習熟度になっている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

持続可能性（いかにして長期的な解決策を提供するか） 

卒業生による放課後のボランティア支援、保護者、教師によるボランティア支援により運営が長期的に継続さ

れつつある。 

また、卒業生によるプログラム改善、提案もなされ、より一層のプログラムの向上が図られている。 

近年、このプログラムを受けた卒業生の中から教師になった生徒が生まれている。 

このプログラムを草加松原 RCも支援していかれたら良いと考え、大口補助金に申請いたしました。 

明日のプレゼン頑張ります。 

基本単位プログラム 主題的プログラム 保護者教育 

デジタルプログラム 図書プログラム 

教師の育成とパートナーシップ 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   5月９日 ニコニコＢＯＸ 

金額 11,000円 累計 550,701円 

5月９日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 14 

出席免除 5 ＭＵ  2 

出席適用 29 出席率 58.62 

ZOOM 

参加 

小笠原薫子会員 来栖勝幸会員  
細道識行会員 

米山記念奨学生   魏 莎莎さん 

加藤 芳隆会長 富永国際奉仕委員長、フィリピン訪問報告の卓話を宜しくお願い致します。 
鈴木  努幹事 今日はあのフィリピン国際奉仕の検証とアンブレラガール報告を楽しみにしています。 
        宜しくお願い致します。 
飯山 英彦会員 フィリピン国際奉仕報告宜しくお願い致します 
牛山 信康会員 昨日脳のＭＲＩ画像診断をやってきました。 

特に問題なしと担当医に言われましたので、これからもいつも通りゴルフ出来そうです。 
田中 和郎会員 昨日 8 日から新型コロナウィルス感染症法上の分類がインフルエンザと同じ 5 類に引き下げ

られました。これから例会出席が増えるよう期待します。 
富永  悟会員 明日のプレゼン、頑張ってきます。 
二階堂祐司会員 5/5こどもの日に 2人目の孫を初めて抱っこしてきました。本当にかわいかったです。 
        保護した猫もかわいいです。飯山会員フィリピン国際奉仕報告ありがとうございます。 
長谷部健一会員 ようやくコロナが 5類になりました。これから正常な生活に戻ることを願っています。 
        フィリピン報告楽しみにしています。 
北畠 文康会員 フィリピン国際奉仕のご報告楽しみにしております。 
安田 洋介会員 本日はグループ会社の新卒社員とのバーベキュー大会に参加してきました。 
        予想以上の日差しで日焼けしてしまいました。フィリピン奉仕報告ありがとうございます。 

 
 

今後のプログラム  
5/23 卓話 飯山英彦 ＩＴ委員長    レセプション 

5/30 卓話 草加市長 山川百合子様 レセプション 

6/6   誕生祝・結婚祝           レセプション 
幹事報告        鈴木 努幹事 

みなさんこんばんは、細道さん、来栖さん、小笠原さ
ん聞こえますか！ZOOM 参加ありがとうございます。
本日も宜しくお願い致します。幹事報告をいたします。 
＊6 月 4 日草加シティ RC の 5 周年式典がございま
す。出欠表を回しますので、是非ご参加をしていた
だきたいと思います。式典は午後１時、祝賀会は午
後 5 時です。登録料は 1 万円です。宜しくお願い致
します。 

＊チラシを配らせていただきましたが、草加光陽育成
会から賛助会員募集の案内が届きました。ご賛同
いただける方は宜しくお願い致します。 

 
 

                                 長谷部健一プログラム委員長 
  皆さんこんばんは、ロータリー情報と言う事でお話しいたします。「ロータリーの友」左から 25 ページ「ロータリ

ーアットワーク」に越谷 RC がマニラの小学校に大型モニター寄贈の記事が掲載されていました。うちのクラブは

マリキーナのほうと交流がありますが、越谷 RC でもマニラと交流があると言うことがわかったので報告させてい

ただきました。 

もう一つは「ガバナー月信」の 13 ページに「ハイライトよねやま」第５代米山親善大使決定とう事で、「陳 瑶 (チン 

ヨウ)」「ウェンブウェベ スマナサラ」「イメン ジェブリ」親善大使と言う事で、呼べば来てくださると言うことが書かれ

ています。我々のクラブには今年度「魏 莎莎さん」が奨学生として来てくれています。魏 莎莎さんにもいつか米

山親善大使になっていただけたら良いなと思い紹介させていただきました。 

 草加松原の年度計画書の４３ページに「米山奨学生」「ロータリー財団奨学生」「青少年交換留学生」の一覧が

載っています。米山奨学生を見ると、2013‐14 年韓国の「李 恩先（イ ウンソン）」さん、2016-17 年中国の「謝 振

宇（シャ シンユウ）」君、2017-18 年内モンゴルの「「锡林高娃（シリン ゴア）」さん、2020-22 年中国の「徐 緒隆

（ジョ シュロン）」君を受け入れました。米山奨学生を受け入れるとクラブが活性化して非常に楽しくなる。今年は

「魏 莎莎（ギ ササ）」さんを受け入れることができたので、みんなで可愛がって良い思い出を作って、日本と中国

の架け橋になっていただけるように頑張っていただきたいと思います。 

 

 

 
                                ゴルフ担当 山口昭人会員  

 みなさんこんばんは、ゴルフ担当の山口です。6 月 25 日・26 日に親睦旅行と加藤・鈴木杯第 4 回ゴルフの出

欠表が回っていると思います。多くの方のご参加をお待ちしております。宜しくお願い致します。 

 また、前回（第 3 回）の優勝は、加藤会長と前回の例会でお話にありましたが、3 位は初出場していただきまし

た安田会員、2 位は松田会員、優勝は加藤会長でした。次回は加藤・鈴木年度の最終戦でカップの取りきり戦と

なりますので、ご参加ください。宜しくお願い致します。 


